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Taglio medioRitaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile.

Aeroporto e Università, tutti d'accordo
DEPUTATI

Interrogazione biparti san
sui continui disservizi all'aero-
porto di Ronchi dei Legionari:
a presentare l'interrogazione è
stato il deputato Roberto Anto-
nione (Pdl) ed il documento è
stato firmato dai colleghi Con-
tento, Fedriga, Follegot, Com-
pagnon, Maran, Strizzolo, Ro-
sato, Monai e Di Centa. Nel mi-
rino la linea Ronchi-Roma, ge-
stita da Alitalia-Airone in situa-
zione di monopolio. Continui ri-
tardi; voli a pochi minuti di di-
stanza l'uno dall'altro in alcune
fasce orarie ne lasciano com-
pletamente scoperte altre;
mancanza assoluta di informa-
zione ai passeggeri; episodi di
scarsa professionalità e di scor-
tesia e microfoni mal funzio-
nanti sono alcuni dei problemi
evidenziati. Chiedono che le
autorità di controllo verifichi-
no le responsabilità dei ritardi,
la coerenza tra la vicinanza dei
voli e i ritardi stessi e se il mi-
nistro intenda verificare la
qualità del servizio sulla tratta.

Manlio Contento (PdI) - Pre-
sentata una proposta di legge
in materia di accordi di ristrut-
turazione dei debiti degli im-
prenditori in stato di crisi. E'
intervenuto più volte in Aula
sul decreto sicurezza, approva-
to dalla Camera.

Massimiliano Fedriga (Lo) -
Interventi in commissione La-
voro.

Isidoro Gottardo (PdI) - In
commissione Agricoltura rela-
tore sulla legge comunitaria.

Aqelo Compagnon (Udc) -
+ Interrogazione orale al mini-
stro della Giustizia contro la
ventilata chiusura del Tribuna-
le di Tolmezzo. Presentato e
sotto8Critto UIl odg al decreto
sicurezza, con diversi interven-

Manlio Contento (Pdl)

ti in Aula. Emendamenti in
commissione Trasporti sulla si-
curezza stradale.

Alessandro Maran (Pd) - In-
terventi in commissione Affari
esteri sulla legge comunitaria.

Ivano Strizzolo (Pd) - Inter-
rogazione, sottoscritta anche
da Rosato, Maran, Monai,
Compagnon e Cuperlo, perché
si sospenda la chiusura di alcu-
ne scuole di specializzazione
delle facoltà di Medicina di
Udine e Trieste e si attivi un
tavolo nazionale per concorda-
re i doverosi correttivi. Boccia-
to l'odg, presentato insieme
con diversi altri parlamentari
regionali, per fare chiarezza
sui fondi statali destinati al ri-
san amento ambientale dei siti

, industriali inquinati, compreso
quello di Torviscosa.

Ettore Rosato (Pd) - Interro-
gazione sul Fondo interbanca-
rio di tutela dei depositi (Fitd) ,
che non dispone tecnicamente
delle risorse necessarie per ef-
fettuare i suoi inter-
venti.

Maria Antonietta
Cosciani (Pd-Radi-
cali) - Cofirmata
una proposta di leg-
ge sull'istituzione
dell'anagrafe digita-
le pubblica degli
istituti di preve.nzio..

Ivano Strizzolo (Pd)

needipena.
SENATORI

Lettera e interrogazione al
ministro dello Sviluppo econo-
mico sottoscritta da tutti i se-
natori del Friuli Venezia Giulia
sulla grave crisi degli stabili-
menti di Martignacco e Prece-
nicco della Safilo. Primo firma-
tario Saro. I senatori ricordano
che fondi americani (private
equity) «avrebbero manifesta-
to interesse ad intervenire per
la ricapitalizzazione e riqualifi-
cazione della Safilo». Ma per-
ché questa operazione possa
avvenire, "è necessario che il
Governo, nel quadro di una ri-
capitalizzazione, si adoperi
presso i principali istituti di
credito esposti (Unicredit e
Banca Intesa) per ottenere una
ricontrattazione del debito». I
senatori chiedono al ministro
Scajola se intenda adoperarsi
presso gli istituti di credito; se
sia prevista la definizione di un
piano industriale per il rilancio

dell'azienda; se e
quando è previsto
l'avvio del tavolo
nazionale che ha an-
nunciato nel corso
della sua visita in
regione il 20 marzo.

Ferruccio Sftro
(PdI) - Interrogazio-
ne contro i tagli

Protesta contro
itagli alle scuole

di specializzazion

previsti per le scuole di specia-
lizzazione delle facoltà di Me-
dicina di Udine e Trieste. «Se
dovesse essere necessario - ha
detto - farò in modo che i due
atenei possano ottenere la so-
spensione del decreto».

Tamara Blazina (Pd) - Inter-
rogazione, firmata anche da
Pegorer e Pertoldi, in cui si de-
nuncia la progressiva riduzio-
ne dei finanziamenti per la tu-
tela delle 12 minoranze lingui-
stiche riconosciute dalla legge
482/99 (nel 2009 previsti 2 mi-
lioni e 274 mila euro). Si chiede
al ministro dei Rapporti con le
Regioni di adoperarsi perché
nella prossima manovra finan-
ziaria i fondi vengano rivisti al
rialzo.

Mario Pittoni (Ln) - "Per la
ricostruzione in Abruzzo, la
strada giusta è il modello a suo
tempo utilizzato per rimettere
in piedi il Friuli, un primo
esempio concreto di applicazio-
ne del federalismo»: lo ha detto
in Aula intervenendo a nome
del gruppo.

Carlo Pegorer (Pd) - Inter-
rogazione, sottoscritta anche
da Blazina e Pertoldi, sui tagli
previsti alle scuole di specializ-
zazione delle facoltà di Medici-
na di Udine e Trieste, eviden-
ziando come i due atenei abbia-
no già avviato "positive colla-
borazioni per garantire una
corretta utilizzazione delle ri-
sorse».

Flavio Pertoldi (Pd) - Cofir-
mata un'interrogazione sul
comparto bieticolo-saccarife-
ro, per il quale erano previsti
4() milioni di euro al fine di una
riconversione. I fondi non sono
stati assegnati, determinando
un ulteriore peggioramento
produttivo e occupazionale.

A cura diAntonella Lanfrit


